

## Süße Vorfreude: Weinviertler Advent

**Weihnachtlich geschmückte Kellergassen und liebevoll arrangierte Adventmärkte in Schlössern und an historischen Plätzen laden im Weinviertel, nordöstlich von Wien, schon bald wieder dazu ein, die besinnlichste Zeit des Jahres gelassen, abseits des Großstadtrummels zu erleben.**

Eine willkommene Alternative zur hektischen Betriebsamkeit in den Wiener Einkaufsstraßen bieten zur Adventzeit die zauberhaften Weihnachtsmärkte im nahen Weinviertel. Wer die vorweihnachtliche Landpartie mit einer genussvollen Auszeit verbinden möchte, kann aus einer Reihe an Wochenend-Angeboten wählen. Die Anreise ist kurz: Die meisten Adventmärkte und Kellergassen des Weinviertels sind in einer knappen Stunde von Wien aus erreichbar.

### Adventzauber in Kellergassen, auf Schlössern und historischen Plätzen

Schon bald öffnen sich in den malerischen Kellergassen des Weinviertels zu bestimmten Terminen im Advent die Kellertüren. Man schlendert von Keller zu Keller, wo einst der Wein reifte, verkostet Weine und andere Kellerschätze, nascht Selbstgebackenes oder Brot mit hausgemachtem Bratln und vergisst bei einem Plauscherl mit dem Winzer die Zeit.

Neben den Kellergassen erstrahlen auch Schlösser und andere historische Schauplätze in vorweihnachtlichem Glanz. Quer durch das Weinviertel locken verträumte Orte mit einem vielseitigen Adventprogramm. Vom Marchfelder Schlösserreich vor den Toren Wiens und dem barocken Rathaus in Stockerau (14. bis 15. Dezember), nur 20 Minuten von Wien entfernt, über das Kellerdorf Loamgrui in Unterstinkenbrunn (30. November bis 1. Dezember) bis zu „Drüber und drunter“ in der Weinstadt Retz (7. bis 8. Dezember) oder der längsten Kellergasse des Landes in Hadres (7. bis 8. & 14. bis 15. Dezember) reicht das Angebot an stimmungsvollen Weihnachtsmärkten. Alle Termine und nähere Informationen zu den Adventmärkten auf [www.weinviertel.at/advent](http://www.weinviertel.at/advent)

### Regionale Schmankerln, authentisches Brauchtum und traditionelles Kunsthandwerk

An den weihnachtlich dekorierten Ständen kann man sich mit heißem Weinviertler Glühwein wärmen, mit regionalen Köstlichkeiten stärken und aus einer großen Auswahl an traditionell gefertigtem Kunsthandwerk und originellen Geschenkideen wählen. Regionale Produkte, wie Honig, Lebkuchen, Wildspezialitäten sowie Speck und Weine aus eigenen Rieden und hausgebrannte Schnäpse dürfen freilich nicht fehlen. Neben stimmungsvollen Konzerten und besinnlichen Lesungen gibt es Krippenausstellungen, weihnachtliches Singen, Turmblasen und vorweihnachtliches Brauchtum, das authentisch gelebt und gezeigt wird. Kinderaugen werden vielerorts mit Pony-Reiten, Basteln und Backen zum Strahlen gebracht.

Mit Unterstützung von Land und Europäischer Union



Europäischer  
Landwirtschaftsfonds für  
die Entwicklung des  
ländlichen Raums:  
Hier investiert Europa in  
die ländlichen Gebiete.



## Attraktive Wochenend-Angebote

Wer die vorweihnachtliche Landpartie mit einer genüsslichen Auszeit verbinden möchte, kann aus vier Wochenend-Angeboten wählen:

- \_ Kaiserliches Adventerlebnis: 29. November bis 1. Dezember bzw. 6. bis 8. Dezember bzw. 13. bis 15. Dezember, EUR 138,- pP im DZ
- \_ Idyllisches Weinviertler Kellerdorf: 29. November bis 1. Dezember, ab EUR 149,- pP im DZ
- \_ Drüber & Drunter: 6. bis 8. Dezember, EUR 215,- pP im DZ
- \_ Advent in der längsten Kellergasse des Landes: 13. bis 15. Dezember, ab EUR 215,- pP im DZ

Die Angebote sind direkt bei Weinviertel Tourismus buchbar und beinhalten:

- \_ zwei Übernachtungen im Doppelzimmer inklusive Frühstück
- \_ ein 4-gängiges Menü inkl. Weinbegleitung am Freitag-Abend
- \_ Weinviertler Weihnachtskräpferl (hochdeutsch: Kekse, Bäckerei) am Zimmer
- \_ den Besuch von Weinviertler Adventmärkten

Alle Details zu den angebotenen Packages auf [www.weinviertel.at/advent](http://www.weinviertel.at/advent)

## Bequem mit der Bahn und flott mit dem Auto erreichbar

Die meisten Adventmärkte im Weinviertel sind innerhalb von einer Stunde ab der Wiener Stadtgrenze erreichbar. Wer seinem Auto eine Pause gönnen möchte, reist mit der Bahn oder dem Bus an. Mit der Nordwestbahn erreicht man beispielsweise Hollabrunn und Retz. Direkte S-Bahn-Verbindungen gibt es nach Wolkersdorf, Hollabrunn (von dort verkehrt ein Bus nach Hadres), Mistelbach und Laa an der Thaya. Nach Poysdorf gelangt man am schnellsten per Bus von Floridsdorf, Am Spitz. Nach Korneuburg und Bisamberg geht's direkt per Bahn.

Mit dem Auto erreicht man das Westviertel am schnellsten über die Brünner Straße / A5 im Osten (Wolkersdorf, Mistelbach, Poysdorf) oder die Prager Straße / A22 / S3 weiter westlich (Richtung Stockerau, Hollabrunn und in der Verlängerung Retz).

---

Die Tourismus- und Marketingorganisation **Weinviertel Tourismus GmbH** hat die Aufgabe, das Weinviertel – eine von sechs Tourismusdestinationen Niederösterreichs – als Ausflugs- und Reisedestination zu vermarkten. Unter dem Motto „Genussvolle Gelassenheit“ präsentiert sie das Weinviertel als Ort zum Erholen, Entdecken und Genießen. Hauptthemen sind der Wein inklusive der malerischen Kellergassen und der geselligen Weinfeste sowie die kulinarischen Spezialitäten, die diese fruchtbare Region liefert. Weitere Schwerpunkte setzt die Weinviertel Tourismus GmbH auf den Rad- und Pilgertourismus mit einer Vielzahl an bestens ausgebauten Radrouten und dem Jakobsweg Weinviertel. Weitere Informationen unter: [www.weinviertel.at](http://www.weinviertel.at)

---

## Prospekte & Information

Weinviertel Tourismus GmbH  
Wiener Straße 1  
2170 Poysdorf

Mit Unterstützung von Land und Europäischer Union



Europäischer  
Landwirtschaftsfonds für  
die Entwicklung des  
ländlichen Raums:  
Hier investiert Europa in  
die ländlichen Gebiete.



T: +43 2552 3515  
[www.weinviertel.at](http://www.weinviertel.at)

**Für Medienanfragen**  
Mag. Julia Teis  
Presse & Neue Medien



Weinviertel Tourismus GmbH  
Wiener Straße 1  
2170 Poysdorf  
T: +43 2552 3515 -19, Fax 14  
Mobil: +43 660 2414349  
[j.teis@weinviertel.at](mailto:j.teis@weinviertel.at)  
[www.weinviertel.at](http://www.weinviertel.at)

Mit Unterstützung von Land und Europäischer Union



Europäischer  
Landwirtschaftsfonds für  
die Entwicklung des  
ländlichen Raums:  
Hier investiert Europa in  
die ländlichen Gebiete.

